

## **RETOUR SUR LA SEANCE D'ESCALADE CONVIVIALE DE MARDI 26 AVRIL 2022**

Les grimpeurs de Marsas se sont donnés rendez vous mardi soir pour une séance d'escalade commune et conviviale entre grimpeurs autonomes et grimpeurs débutants, l'occasion de faire connaissance et créer des liens associatifs dans cette toute jeune structure du club de Marsas Montagne et Escalade.



Ce fut aussi occasion de découvrir les toutes dernières voies ouvertes durant le week-end par les ouvreurs du club mais aussi d'échanger et se tester.

La séance a été clôturée par un bon moment de convivialité autour de quelques spécialités culinaires, histoire de renforcer un peu plus les liens.



## **RETOUR SUR LA SEANCE D'ESCALADE CONVIVIALE DE MARDI 26 AVRIL 2022**



Un club tout jeune et déjà la relève assurée, bravo aux tous jeunes grimpeurs qui ont profité de l'occasion pour faire chauffer un peu les voies « Baby » 😊

On en prépare d'autres, toutes les idées et propositions d'organisation sont les bienvenues.